

2021年9月16日
株式会社ビックカメラ

「ビックカメラ女子ソフトボール高崎 BEEQUEEN」所属 10 名
『高崎市民栄誉賞』を受賞

株式会社ビックカメラ（本社：東京都豊島区 代表取締役社長：木村一義）のソフトボール部「ビックカメラ女子ソフトボール高崎 BEEQUEEN」に所属をする 10 名(選手 7 名、スタッフ 3 名)は、東京オリンピックにおけるソフトボール競技の金メダル獲得に貢献したとして 2021 年 8 月 24 日に高崎市民栄誉賞を受賞いたしました。

「ビックカメラ女子ソフトボール高崎 BEEQUEEN」は 2015 年に創部し群馬県高崎市を拠点に活動を行っております。

記

■高崎市民栄誉賞贈呈式

事前に申込みをした市民 100 人が観覧するなか、2021 年 8 月 24 日、高崎市役所にて贈呈式が行われました。高崎市ではソフトボールを中心にオリンピックのパブリックビューイングを実施。金メダルに輝いた瞬間は、多くの人々が感動を分かち合いました。

富岡賢治市長コメント

「高崎で毎日練習、生活をしている選手たちが金メダルを取って、こんなに嬉しいことはありません。高崎市はソフトボールが盛んな街です。市民の応援が届いたようで嬉しいです」

■受賞者

選手：上野由岐子、山本優、藤田倭、内藤実穂、我妻悠香、森さやか、市口侑果
スタッフ：宇津木麗華(ヘッドコーチ)、志村昌彦(トレーナー)、柳川直子(マネージャー)

■受賞コメント

宇津木麗華(ヘッドコーチ)

「この度はこのような賞をいただき本当にありがとうございます。高崎を拠点に強化をしてきた選手たちがオリンピックの舞台上で最高の結果をだすことができたのも市民の皆さまをはじめ、多くの方々のご支援、ご協力のおかげだと思っております。高崎市民になって 33 年になりましたがこうして高崎市民の皆さまと一緒に喜びを共有できることが何より嬉しいです。本当にありがとうございました。」

上野由岐子(投手)

「素晴らしい賞を頂きありがとうございます。市民の皆さまいつも多大なる声援ありがとうございます。北京オリンピックから13年という時間が経ち、またこうしてオリンピックの舞台に立てたこと、コロナ禍の中、オリンピックが開催できたこと本当に感謝の気持ちでいっぱいです。そして、金メダル獲得というかたちで皆さまの期待に応える事ができ本当にほっとしています。ソフトボール競技は次回のパリオリンピックではまた除外となってしまいますが、一からスタートして一步一步、オリンピックの舞台に復帰できるように皆で力をあわせて闘っていきたいと思いますし前に進んでいきたいと思いますので、引き続きご支援ご声援の程よろしく申し上げます。

以上

これからもビックカメラはスポーツを応援します。

当社はスポーツ活動を通じた地域、社会貢献を目指してまいります。

<本件に関するお問合せ先>

株式会社ビックカメラ 広報・IR室

(電話) 03-3987-8785 (FAX) 03-3987-8759

(E-mail) ir@biccamera.com

